

## **NOTA DE PRENSA**

Desde el AMPA DIEGO MUÑOZ TORRERO de Valdemoro, llevamos mas de cuatro años (desde la inauguración del colegio en 2011) reclamando que se cubran las necesidades básicas para que su alumnado de infantil y primaria puedan tener una educación de calidad, sin la precariedad en las dotaciones e infraestructuras con la que han tenido que convivir diariamente hasta la fecha de hoy.

Cuatro años en los que desde las administraciones, se nos ha estado pidiendo confianza y paciencia ante el incumplimiento continuado de sus compromisos y una construcción por fases que nunca cubre las necesidades mínimas y que es siempre insuficiente. Cuatro años en los que solo hemos obtenido la realidad las falsas promesas por parte de la Dirección de Área y el silencio desde la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid que a día de hoy, no ha querido reunirse con nosotros para estudiar posibles soluciones, a pesar de las reiteradas peticiones realizadas desde el inicio del nuevo curso ante la gravedad de la situación en que se encuentra el colegio y la incertidumbre sobre su futuro.

Un colegio donde habiendo escolarizados aproximadamente 2/3 de los alumnos que albergara este centro tiene tan solo construido 1/3 de lo proyectado.

Un colegio donde sus 500 alumnos comen (mientras se terminan las obras de un comedor que ha iniciado su construcción 3 días antes del inicio de curso) en el aula de psicomotricidad, y que ante el número de comensales y la estrechez de espacios tiene que hacer dos turnos y convivir diariamente con las dificultades y riesgos de las obras.

Un colegio que solo tiene aulas. Ni comedor (en construcción) ni gimnasio, ni pistas deportivas, ni biblioteca, ni aula de informática (el espacio destinado a la misma debe ser utilizado como almacén al igual que los aseos para profesorado y minusválidos), ni patio suficiente para el alumnado actual (que ante el espacio reservado a las obras ha visto mermado en más de la mitad el espacio ya de por si escaso para recreo), ni aseos suficientes en cada planta para que niños y niñas cuenten con servicios diferenciados (o se han compartido como en años anteriores o hay que ubicarlos en plantas diferentes con el consiguiente deambular por escaleras y pasillos, de niños de no más de nueve años de edad, cada vez que quieran ir al servicio). No hay espacios de reunión para profesorado, para padres, ni para la dirección ni el equipo de administración. Las actividades extraescolares utilizan los pasillos o las aulas de infantil. No hay aulas para las clases de apoyo (que se han dado en el pasillo), ni para los desdobles. Para las intervenciones, entrevistas con las familias y trabajo del equipo psicopedagógico se ha utilizado el comedor, el despacho de dirección o la garita del conserje o los espacios que buenamente encuentren libres. Un colegio sin espacios adecuados a las necesidades y edades de sus alumnos ni a las de sus actividades que obligan a estar reciclando y reconvirtiendo continuamente los escasos espacios de los que disponemos.

Por estas razones, por el silencio como respuesta de la Consejería de Educación de la CAM, y porque no vamos a permitir que nos recorten más la educación y el futuro de nuestros hijos es por lo que convocamos a una CONCENTRACION EN MADRID, EL DIA 16 DE OCTUBRE DE 2015 A LAS 10:30 EN LA CALLE ALCALA 30-32 ANTE LA SEDE DE LA CONSEJERIA DE EDUCACION DE LA CAM, para hacer valer y oir los derechos que no quieren escuchar ni valorar. Los derechos a una educación pública de calidad y en igualdad de condiciones para los alumnos del CEIP DIEGO MUÑOZ TORRERO DE VALDEMORO.

Atentamente les saluda,

JUNTA DIRECTIVA AMPA DIEGO MUÑOZ TORRERO (CIF: G-86310299)

